



El rector de la Universidad de Salamanca, en una imagen de archivo

ICAL

El rector de la USAL admite que se le critique a él, pero no a la Universidad

► Ruipérez denuncia amenazas e insultos por suspender la Cátedra de Tauromaquia

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, denunció ayer haber recibido «mensajes de todo tipo, desde la simple crítica hasta la descalificación rozando el insulto más grosero, tanto de taurinos como de antitaurinos» tras suspender el pasado lunes «por razones de seguridad» la inauguración de la Cátedra de Estudios Interdisciplinarios de Tauromaquia de Castilla y León.

Así, en la rueda de prensa tras el Consejo de Gobierno de la USAL, Hernández Ruipérez, que mostró su disposición a admitir críticas hacia su persona y confesó no partir «peras por nadie que critique a la Universidad», calificó de «fanatismo, intolerancia y descalificaciones» las reacciones sucedidas ante la cancelación del acto que estaba previsto en el Edificio Histórico e insistió en que no tenían «garantía de que dentro de la sala no se produjesen incidentes» dadas las convocatorias realizadas a través de las redes sociales contra la puesta en marcha de un proyecto de investigación y un foro abierto de debate dotado con 75.000 euros para los próximos tres años por parte de la Junta de Castilla y León.

Ante el rumbo que están tomando los acontecimientos, Hernández Ruipérez pidió «reflexionar» ante lo que consideró «una reacción muy preocupante» y «síntoma de fomento de odio al contrario y de lo que está ocurriendo en la sociedad española en su conjunto».

El rector insistió en que tras ser convocada la presentación de la Cátedra empezaron a tener «noticias de unos movimientos en redes sociales muy contrarios al acto», y todo tipo de opiniones y mensajes, como «los que manifestaban su oposición a que en la Universidad haya una actividad de este cariz, ligándola de forma equivocada al maltrato animal». Los servicios de seguridad de la USAL detectaron que se podrían producir problemas «en el interior de la sala donde se iba a producir la inauguración», donde «no había garantías de que no hubiera incidentes», por lo que el acto fue suspendido.

En todo caso, pidió reflexionar para «no alimentar los análisis de trazo grueso», de «respetar a las personas y a las

instituciones» poniendo de manifiesto que la Universidad de Salamanca no va a denunciar los mensajes en redes sociales, porque según dijo «esto no se resuelve exacerbando estas cosas».

Sin embargo, demandó «bajar el tono de todas las manifestaciones» porque se fomenta «la crispación y la intolerancia. De la crispación, la intolerancia y la descalificación de quien no piensa como nosotros o no actúa al dictado de lo que nosotros pensamos, no va a salir nada bueno», dijo, al tiempo que recordó que la Cátedra «sigue en marcha» porque «en la Universidad hay que debatir abiertamente de todo» y también «de lo que puede significar, cultural y socialmente, el mundo de los toros».

Elecciones, el 20 de noviembre

Por otro lado, anunció ayer el rector que convocará elecciones para el próximo miércoles 18 de octubre con lo que la votación en primera vuelta tendría lugar el 20 de noviembre y la segunda a primeros de diciembre, antes del puente de la Constitución. Hasta el momento, cuatro catedráticos han anunciado su intención de presentar sus candidaturas para dirigir la Universidad: Juan Manuel Corchado y María Ángeles Serrano actuales vicerrectores en el equipo de Hernández Ruipérez, que con su segundo mandato agota las posibilidades de presentarse a la reelección. Junto a ellos, Ricardo Rivero, que dejó el decanato de Derecho para volcarse en la carrera hacia el Rectorado, y el catedrático en Antropología Francisco Giner Abati.

“

«De la crispación, la intolerancia y la descalificación de quien no piensa como nosotros no va a salir nada bueno»